NOELIA MARÍA ARROYO HERNÁNDEZ

Nacida en Cartagena, en 1979. Casada y con una hija.

Licenciada en Comunicación Audiovisual por la Universidad Católica San Antonio de Murcia. Cursó el Máster de Radio Nacional de España del Instituto de Radiotelevisión Española en la Universidad Complutense de Madrid.

Periodista de profesión.

Redactora, editora, presentadora y directora de programas en RNE, Radio Intereconomía y Punto Radio.

Desde 2004 a 2012 ejerció de responsable de comunicación audiovisual de 'laverdadtv', perteneciente a la diversificación multimedia del grupo "Vocento", así como en el diario "La Verdad", en su edición en internet ("laverdad.es").

Dentro de la Administración regional fue directora de Comunicación de la Consejería de Economía y Hacienda desde abril de 2014 a abril de 2015. Desde ese mismo año 2015, y hasta mayo de 2017, Consejera de Cultura y Portavoz del Gobierno Regional.

De mayo de 2017 a febrero de 2019, Consejera de Transparencia y Portavoz del Gobierno Regional.